Contre criminalité et racisme unissons-nous pour défendre la vie de toutes et tous

Les racistes, les criminels, les violents ne font aucune distinction des groupes ethniques et de cultures, de langues et traditions quand ils décident de frapper. À Naples, en plein jour, près de la gare centrale de piazza Garibaldi, dans un marché où les gens vont acheter et d'autres à vendre, le mercredi 4 Janvier 2017, trois vendeurs ambulants sénégalais et une petite fille italienne ont été blessés par des tirs d'armes à feu.

Seulement par chance il n'y a pas eu une tragédie plus grave. Sans distinction d'origine ou d'appartenance ethnique tous partagent le même sort, celui de vivre dans une ville où on peut être blessé ou mourir pour le simple fait d'être dans un endroit pour y travailler ou faire des promenades. C'est comme ça que des jeunes ont été tués dans Forcella, la Sanità et Ponticelli, les quartiers d'une ville de plus en plus dangereuse. Les vendeurs ambulants sénégalais dans ce cas ont choisi de réagir au harcèlement qui leur est imposé par la Camorra, de ne pas payer la somme d'argent exigée par la mafia dans ses activités de racket. C'est pourquoi ils ont été punis.

Nous sommes avec eux, avec ceux qui se rebellent contre la violence et la criminalité. Nous sommes avec ceux qui luttent pour une vie meilleure, nous avons toujours été aux côtés de ceux qui relèvent la tête contre le racisme et l'exploitation. Aujourd'hui, nous nous souvenons de la réaction courageuse à l'assassinat d'Ibrahim Diop en 2005, lorsque des milliers de personnes sont descendus dans les rues de Naples pour dire non au racisme et à la violence, tout comme après l'assassinat d'Anna Durante dans le quartier de Forcella, ou pendant les initiatives de "*Un popolo in cammino*".

Nous nous sentons proches de ceux qui, jour après jour, essayent de résister et de faire valoir l'espoir. Nous appelons toutes les personnes de bonne volonté à se joindre, à être unies, et de faire en sorte que cette ville et tous les lieux où nous vivons soient libres de la criminalité et du racisme. Nous disons à ceux qui spéculent sur les divisions de se taire. Essayons de donner la priorité à l'unité et à la coexistence, pour que nos valeurs l'emportent sur les laideurs qui affligent cette ville, au-delà des proclamations de ceux qui nous gouvernent.

ALLONS TOUS PARTICIPER À LA MANIFESTTION À NAPOLI, LE LUNDI 9 JANVIER, 17h, à PIAZZA CALENDA (près du Teatro Trianon Viviani, quartier de Forcella).

RENDEZ-VOUS À PIAZZA GARIBALDI – EN FACE DU MONUMENT - À 16H.